

Beratungsfolge Vorlage ist für alle hier angegebenen Sitzungen bestimmt	Sitzungstermin
Ausschuss für Bau, Vergabe, Feuerschutz und Ordnungsangelegenheiten	10.02.2016
Haupt- und Finanzausschuss	23.02.2016

**Beschaffung eines Krankentransportwagens für die Feuerwehr der Stadt Haan
hier: Freigabe des Projektes**

Beschlussvorschlag:

Die Freigabe des Projektes „Ersatzbeschaffung des Krankentransportwagens“ wird erteilt und die Verwaltung mit der Umsetzung beauftragt. Über die weiteren Projektschritte wird im Ausschuss berichtet.

Sachverhalt:

Vergabewesen

Projekt: Beschaffung eines Krankentransportwagens für die Feuerwehr der Stadt Haan

Projektleitung: Herr Flüchter

Verfahrensstand / Beschlussbedarf:

<input type="checkbox"/> Projektauftrag	Beschluss	vom:
<input type="checkbox"/> Festlegung der Projektziele / Machbarkeit	Beschluss	vom:
<input type="checkbox"/> Vorplanung	Beschluss	vom:
<input type="checkbox"/> Detailplanung/Umsetzung	Beschluss	vom:
<input type="checkbox"/> Feststellung Etatreife	Beschluss	vom:
<input checked="" type="checkbox"/> Freigabe des Projektes	Beschluss	vom:

- | |
|--|
| <input type="checkbox"/> Berichtswesen |
| <input type="checkbox"/> turnusmäßig |
| <input type="checkbox"/> anlassbedingt |
| <input type="checkbox"/> Feststellung Projektende / Gewährleistungskontrolle |

Projektgegenstand

Der bei der Feuerwehr Haan eingesetzte Krankentransportwagen soll aufgrund des Alters und der hohen Laufleistung ausgetauscht werden. Das Fahrzeug wurde im Jahr 2006 in Dienst genommen und weist aktuell einen km-Stand von rund 240.000 km auf. Bis zum planmäßigen Austausch wird das Fahrzeug eine Laufleistung von ca. 260.000 km erreicht haben.

Die Fahrzeuge im Rettungsdienst unterliegen durch den nahezu ausschließlichen Einsatz im Stadtverkehr und den ständigen Be- und Entladevorgängen bis an die Grenze der zulässigen Gesamtbelastung einem äußerst hohen Verschleiß. Ständig wechselnde Besatzungen sowie regelmäßig notwendige Desinfektionsmaßnahmen verkürzen darüber hinaus die Gesamtlebensdauer der Fahrzeuge.

Der Austausch dieser Fahrzeuge erfolgt in der Regel landesweit alle 6-7 Jahre, in einigen Städten aber auch alle 5 Jahre, die Kostenträger akzeptieren diese Verfahrensweise.

Projektbeschreibung

Bei dem zu beschaffenden Fahrzeug handelt es sich um ein Fahrzeug gemäß DIN EN 1789. Es dient zum Transport von Nicht-Notfallpatienten, die einer fachlichen Betreuung bedürfen. Darüber hinaus wird es im Notfall - zumindest für die Erstversorgung, falls erforderlich auch zum Transport von Notfallpatienten - eingesetzt. Daher ist die bauliche Ausführung bzw. medizintechnische Ausstattung entsprechend den Vorgaben der DIN EN 1789 umzusetzen.

Die Unfallversicherer empfehlen aus Gründen der Sicherheit, Einsatzfahrzeuge der Feuerwehr und des Rettungsdienstes mit einem automatisierten Getriebe auszustatten. Es soll damit erreicht werden, dass sich die Fahrer bei Einsatzfahrten vollkommen auf den Verkehr konzentrieren können. Dieses Ausstattungsmerkmal hat sich auch bei der Feuerwehr Haan in der Vergangenheit bewährt und soll auch künftig für die Rettungsdienstfahrzeuge zur Anwendung kommen.

Für das Jahr 2015 waren im Haushalt der Stadt Haan Finanzmittel in einer Höhe von 150.000 € eingestellt. Auf Grund des Abgasskandals bei der Fa. Volkswagen AG, musste erst geklärt werden, ob die VW AG vom Verfahren ausgeschlossen werden musste oder ob sie beteiligt werden durfte. Der positive Bescheid für die Teilnahme liegt mittlerweile vor.

Die Ersatzbeschaffung des Fahrzeugs soll nun zeitnah durchgeführt werden und Ende 2016/Anfang 2017 abgeschlossen sein.

Finanz. Auswirkung:

Haushalts- / Budgetdaten:

<input checked="" type="checkbox"/> Kostenschätzung	<input type="checkbox"/> Kostenberechnung	<input type="checkbox"/> Abrechnungsergebnis vom:			
Ausgaben:	einmalig	€	Folgekosten	€	
HH-Ansätze:		150.000 €	Produktsachkonto: 020420 /		
			783120		
Einnahmen:	einmalig	€	laufend:	€	
Einsparungen:	einmalig	€	laufend:	€	
<input type="checkbox"/> Überschuss	<input type="checkbox"/> Defizit	einmalig:	€	laufend:	€